



## Entrevista / Marko Cortés (Presidente nacional del PAN)

“Es correcto lo que dice Alejandro Moreno. El PAN conducirá el proceso para 2024, pero no necesariamente pone al candidato. Son los términos que acordamos para Coahuila y el Estado de México, y los mismos que acordamos para la Presidencia de la República y la Ciudad de México; esto después de escuchar a la sociedad que nos pedía ‘no dividan’ a la oposición. En estos cuatro procesos el compromiso es que pueda participar cualquier ciudadano, sea o no militante de un partido político”.

<https://drive.google.com/file/d/1CeK7Ab1TjejufCgE453lDtxEFcsKZ2jw/view>